

Hérépian

Des travaux qui changent l'aspect de la commune

Des travaux ont été réalisés, dernièrement, sur la commune. Notamment la création et le fleurissement de jardinières devant le musée de la cloche et de la sonnaille ou l'aménagement paysager du rond-point en direction de Lamalou-les-Bains. Sur ce rond-point, un joug avec la reproduction d'une cloche symbolisent la famille Granier et la fonderie de cloches de 1600 à 1994.

La place de la Tucca a été rénovée avec du béton désactivé, des luminaires intégrés au sol, un nouveau mobilier urbain, la pose de deux bancs et d'une poubelle avec l'emblè-



▣ **Le rond-point en direction de Lamalou complètement restauré.**

me de la commune. Des bancs semblables ont été installés sur la place de la Croix. La place Étienne-Pascal a été recouverte d'une gravette et un drain a été enfoui pour permettre d'écouler plus facile-

ment les eaux de pluies.

Sur cette place, ont été créés trois terrains de boules, en partenariat avec l'association de la Boule indépendante

Dans quelques semaines, la maison se trouvant à l'angle de la rue Jean-Moulin et de l'avenue Marcellin-Albert sera démolie. Cette destruction permettra la création d'une placette, d'un trottoir et de deux places de stationnement.

Les travaux concernant le jardin d'enfants Jean-Bernard ont débuté avec, dans un premier temps, l'abattage des arbres. Le dossier de consultation est en cours.

midilibre.fr